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El amor y la misericordia de Dios

Necesitamos oír muchas veces que el amor de Dios
nos lleva al perdón, que se nos repita que el Padre
siempre está dispuesto a acogernos entre sus brazos,
a pesar de haberle ofendido. Según parece no nos
bastan las experiencias de reencuentros y de perdones
miles del Señor, por nuestro corazón tan duro y porque
nos hemos creado una mente tan impermeable, que
nos impide recibir la buena noticia de que Dios es un
Padre misericordioso. Pues en este domingo, vuelve
Dios a insistirnos, a espabilar nuestros sellados oídos,
para que la confianza en su gracia nos permita superar
los obstáculos.

Escucharemos de nuevo la parábola del hijo pródigo.
Pero, por favor, que nadie diga que ya se la sabe, es
preciso estar atentos, porque Dios sigue hablando
para el hoy de tu vida, con tus circunstancias concretas;
no esperes que hable para el que fuiste hace años.
Nadie puede decir que no es consciente de sus faltas,
porque todos conocemos los síntomas de nuestros

pecados, los conocemos bien y en
esta parábola se exponen con

detalle. La parábola trata de la
historia del que se aleja de Dios
y recorre un largo camino para
llegar a la nada y después
necesita emprender el camino
de vuelta.

L o  g r a v e  d e l
pecado es que se
trata  de una
r u p t u r a  d e l
amor, de ese
a m o r  q u e
viene más allá
del corazón

del hombre porque viene del mismo Dios. Nosotros
no somos nada; si somos algo es porque nos viene de
la misericordia de Dios. La segunda lectura nos
presenta el ejemplo de la experiencia de Pablo y como
él mismo se reconoce como nada, pero Dios le hizo
capaz y derrochó su gracia en él. Esto es lo
determinante, que dependemos del amor de Dios,
pero si rompemos con Él, ¿a dónde iremos? Espero
que no se nos olvide nunca que Dios está deseando
que el pecador vuelva, le sale a su encuentro y le atrae
para que dé el paso a la reconciliación.

Tenemos la suerte de conocer a Dios que no se cansa
de perdonar y de recordarnos que somos amados,
porque somos sus hijos; por eso nos espera, nos atrae;
por eso va Él a por la oveja perdida, a buscar la moneda
extraviada. Para escapar del pecado no tenemos más
camino que ir al encuentro de Dios, reconocernos
amados y buscar la mirada de Dios sobre nosotros, la
mirada profunda dirigida hacia nuestro adormecido
e inconstante corazón. Es Él mismo el que da los pasos
para facilitar las cosas, a nosotros sólo nos queda
corresponder a esa gracia que nos ofrece, con la
conversión.

Cuando escuchéis la Palabra, dadle gracias a Dios,
porque os mantendrá en la esperanza de ser
perdonados y os podréis poner en pie delante de Él
y recibir el abrazo de acogida.

Toda la información y mucha más, podrás encontrarla en:
www.diocesisdecartagena.org



"Y vio Dios que era bueno". El relato bíblico de los orígenes
del mundo y de la humanidad nos dice que Dios mira la
creación, casi como contemplándola, y dice una y otra vez:
Es buena. Queridos hermanos y hermanas, esto nos intro
duce en el corazón de Dios y, desde su interior, recibimos
este mensaje. Podemos preguntarnos: ¿Qué significado
tienen estas palabras? ¿Qué nos dicen a ti, a mí, a todos
nosotros?

Nos dicen simplemente que nuestro mundo, en el corazón
y en la mente de Dios, es "casa de armonía y de paz" y un
lugar en el que todos pueden encontrar su puesto y sentirse
"en casa", porque "es bueno". Toda la creación forma un
conjunto armonioso, bueno, pero sobre todo los seres hu
manos, hechos a imagen y semejanza de Dios, forman una
sola familia, en la que las relaciones están marcadas por
una fraternidad real y no sólo de palabra: el otro y la otra
son el hermano y la hermana que hemos de amar, y la
relación con Dios, que es amor, fidelidad, bondad, se refleja
en todas las relaciones humanas y confiere armonía a toda
la creación (…). El mundo que queremos ¿no es un mundo
de armonía y de paz, dentro de nosotros mismos, en la
relación con los demás, en las familias, en las ciudades, en
y entre las naciones? Y la verdadera libertad para elegir el
camino a seguir en este mundo ¿no es precisamente aquella
que está orientada al bien de todos y guiada por el amor?

Pero preguntémonos ahora: ¿Es ése el mundo en el que
vivimos? La creación conserva su belleza que nos llena de
estupor, sigue siendo una obra buena. Pero también hay
"violencia, división, rivalidad, guerra". Esto se produce cuan
do el hombre, vértice de la creación, pierde de vista el
horizonte de belleza y de bondad, y se cierra en su propio
egoísmo.

Cuando el hombre piensa sólo en sí mismo, en sus propios
intereses y se pone en el centro, cuando se deja fascinar
por los ídolos del dominio y del poder, cuando se pone en
el lugar de Dios, entonces altera todas las relaciones, arruina
todo; y abre la puerta a la violencia, a la indiferencia, al
enfrentamiento (…).

Precisamente en medio de este caos, Dios pregunta a la
conciencia del hombre: "¿Dónde está Abel, tu hermano?".

Y Caín responde: "No sé, ¿soy yo el guardián de mi herma
no?". Esta pregunta se dirige también a nosotros, y también
a nosotros nos hará bien preguntarnos: ¿Soy yo el guardián
de mi hermano? Sí, tú eres el guardián de tu hermano. Ser
persona humana significa ser guardianes los unos de los
otros. Sin embargo, cuando se rompe la armonía, se pro
duce una metamorfosis: el hermano que deberíamos pro
teger y amar se convierte en el adversario a combatir, a
suprimir (…).

Y en estas circunstancias, me pregunto: ¿Es posible seguir
el camino de la paz? ¿Podemos salir de esta espiral de dolor
y de muerte? ¿Podemos aprender de nuevo a caminar por
las sendas de la paz? Invocando la ayuda de Dios, bajo la
Reina de la paz, quiero responder: Sí, es posible para todos.
Más aún, quisiera que cada uno de nosotros, desde el más
pequeño hasta el más grande, incluidos aquellos que están
llamados a gobernar las naciones, dijese: Sí, queremos. Mi
fe cristiana me lleva a mirar a la Cruz. ¡Cómo quisiera que
por un momento todos los hombres y las mujeres de buena
voluntad mirasen la Cruz! Allí se puede leer la respuesta de
Dios: allí, a la violencia no se ha respondido con violencia,
a la muerte no se ha respondido con el lenguaje de la
muerte. En el silencio de la Cruz calla el fragor de las armas
y habla el lenguaje de la reconciliación, del perdón, del
diálogo, de la paz. Quisiera pedir al Señor, esta noche, que
nosotros cristianos y los hermanos de las otras religiones,
todos los hombres y mujeres de buena voluntad gritasen
con fuerza: ¡La violencia y la guerra nunca son el camino
para la paz! Que cada uno mire dentro de su propia con
ciencia y escuche la palabra que dice: Sal de tus intereses
que atrofian tu corazón, supera la indiferencia hacia el otro
que hace insensible tu corazón, vence tus razones de muerte
y ábrete al diálogo, a la reconciliación; mira el dolor de tu
hermano -pienso en los niños, solamente en ellos…-, mira
el dolor de tu hermano, y no añadas más dolor, detén tu
mano, reconstruye la armonía que se ha roto; y esto no con
la confrontación, sino con el encuentro. ¡Que se acabe el
sonido de las armas! La guerra significa siempre el fracaso
de la paz, es siempre una derrota para la humanidad (…).
Hermanos y hermanas, perdón, diálogo, reconciliación son
las palabras de la paz: en la amada nación siria, en Oriente
Medio, en todo el mundo (...).

Fuente: Santa Sede- News.va

Francisco: “La guerra significa siempre el
fracaso de la paz, es siempre una derrota para
la humanidad"
El Papa Francisco presidió el pasado sábado por la noche la vigilia de oración por la
paz que se celebró en la plaza de San Pedro, allí se dirigió de nuevo a la Iglesia para
condenar la violencia y gritar en favor de la paz.



"Padre, he pecado contra el
cielo y contra ti; ya no

merezco llamarme hijo tuyo"

Del Santo Evangelio según San Lucas 15, 1-32

El Hijo, una vez ha cumplinado su misión, se presenta en medio de
los suyos entregándoles el d

En aquel tiempo, solían acercarse a Jesús los publicanos y los pecadores a escucharle.
Y los fariseos y los escribas murmuraban entre ellos:
— «Ése acoge a los pecadores y come con ellos.»

Jesús les dijo esta parábola:
— «Si uno de vosotros tiene cien ovejas y se le pierde una, ¿no deja las noventa y
nueve en el campo y va tras la descarriada, hasta que la encuentra? Y, cuando la
encuentra, se la carga sobre los hombros, muy contento; y, al llegar a casa, reúne
a los amigos y a los vecinos para decirles: “¡Felicitadme!, he encontrado la oveja
que se me había perdido.” Os digo que así también habrá más alegría en el cielo
por un solo pecador que se convierta que por noventa y nueve justos que no
necesitan convertirse. Y si una mujer tiene diez monedas y se le pierde una, ¿no
enciende una lámpara y barre la casa y busca con cuidado, hasta que la encuentra?
Y, cuando la encuentra, reúne a las amigas y a las vecinas para decirles: “¡Felicitad
me!, he encontrado la moneda que se me había perdido.” Os digo que la misma
alegría habrá entre los ángeles de Dios por un solo pecador que se convierta.»

También les dijo:
— «Un hombre tenía dos hijos; el menor de ellos dijo a su padre:
“Padre, dame la parte que me toca de la fortuna.” El padre les repartió los bienes.
No muchos días después, el hijo menor, juntando todo lo suyo, emigró a un país
lejano, y allí derrochó su fortuna viviendo perdidamente.
Cuando lo había gastado todo, vino por aquella tierra un hambre terrible, y empezó
él a pasar necesidad.
Fue entonces y tanto le insistió a un habitante de aquel país que lo mandó a sus
campos a guardar cerdos. Le entraban ganas de llenarse el estómago de las
algarrobas que comían los cerdos; y nadie le daba de comer.
Recapacitando entonces, se dijo: “Cuántos jornaleros de mi padre tienen abundancia
de pan, mientras yo aquí me muero de hambre. Me pondré en camino adonde está
mi padre, y le diré: Padre, he pecado contra el cielo y contra ti; ya no merezco
llamarme hijo tuyo: trátame como a uno de tus jornaleros.”
Se puso en camino adonde estaba su padre; cuando todavía estaba lejos, su padre
lo vio y se conmovió; y, echando a correr, se le echó al cuello y se puso a besarlo.
Su hijo le dijo: “Padre, he pecado contra el cielo y contra ti; ya no merezco llamarme
hijo tuyo”.
Pero el padre dijo a sus criados: “Sacad en seguida el mejor traje y vestidlo; ponedle
un anillo en la mano y sandalias en los pies; traed el ternero cebado y matadlo;
celebremos un banquete, porque este hijo mío estaba muerto y ha revivido; estaba
perdido, y lo hemos encontrado.” Y empezaron el banquete.
Su hijo mayor estaba en el campo. Cuando al volver a la casa, oyó la música y el
baile,  y llamando a uno de los mozos, le preguntó qué pasaba.
Éste le contestó: “Ha vuelto tu hermano; y tu padre ha matado el ternero cebado,
porque lo ha recobrado con salud.” Él se indignó y se negaba a entrar; pero su padre
salió e intentaba persuadirlo.
Y él replicó a su padre: “Mira, en tantos años como te sirvo, sin desobedecer nunca
una orden tuya, nunca me has dado un cabrito para tener un banquete con mis
amigos; y cuando ha venido ese hijo tuyo que se ha comido tus bienes con malas
mujeres, le matas el ternero cebado.”
El padre le dijo: “Hijo, tú estás siempre conmigo, y todo lo mío es tuyo: deberías
alegrarte, porque este hermano tuyo estaba muerto y ha revivido; estaba perdido,
y lo hemos encontrado”.»

EL EVANGELIO

PRIMERA LECTURA
Éxodo 32, 7-11. 13-14

SALMO RESPONSORIAL

Sal 50, 3-4. 12-13. 17 y 19

SEGUNDA LECTURA
Carta a Timoteo 1, 12-17

EVANGELIO
Lucas 15, 1-32



Siervo de Dios
P. Lorenzo Moreno Nicolás

D. Ginés Hurtado Lorente nació en Alcantarilla el 15 de
noviembre de 1882 y fue bautizado al día siguiente en
la Parroquia de San Pedro.

Fue ordenado sacerdote el 21 de diciembre de 1907.
Durante veinte años fue Coadjutor de San Cristóbal de
Lorca.

Gozaba de una extraordinaria simpatía entre los feligreses

y era muy caritativo con los más
necesitados.

Fue martirizado el 4 de octubre
de 1936, festividad de San Fran
cisco de Asís.

Murió perdonando y gritando
"¡Viva Cristo Rey"!

Siervo de Dios
D. Ginés Hurtado Lorente

Siervo de Dios
D. Agustín Delgado Macía

D. Agustín Delgado Macía nació en Puerto de Mazarrón
el 23 de diciembre de 1877. Fue ordenado sacerdote
por el Obispo de Orihuela-Alicante en 1903.

Ejerció como rector de Valladolises y Los Dolores (Murcia),
San Pedro del Pinatar y Lobosillo (Murcia). También fue
Capellán del Hospital de La Unión, así como Coadjutor
de Mazarrón y Párroco del Puerto de Mazarrón.

Vivía con su madre y su hermana cuando lo arrestaron.
Se despidieron con un largo abrazo mientras su madre
le daba unas pesetas para el viaje.

Fue martirizado el 6 de octubre de 1936 a los 59 años.

El cadáver lo recogió la Cruz Roja de Cartagena y lo llevó
a dicha ciudad.

D. Miguel Coronel Bermejo nació en Lorca en 1877. Fue
ordenado sacerdote en 1901 y dijo su Primera Misa en
la iglesia parroquial de San Francisco de Lorca.

Fue rector de El Moral y Entredicho (Caravaca de la Cruz),
La Fuensanta,  Henares, Pradíco, La Paca,  Don Gonzalo
y Zarzadilla de Ramos (Lorca).

Le recuerdan un sacerdote muy
caritativo llegando a ejercer en
ocasiones de médico ante la falta
de asistencia sanitaria por estar
lejos de Lorca.  Fue martirizado el
23 de octubre de 1936 a los 54
años.

Siervo de Dios
D. Miguel Coronel Bermejo



Archena celebra los 550 años como
pueblo cristiano, convertido por
la Orden de San Juan de Jerusalén

El pueblo de Ar
chena celebró el
pasado domingo
los 550 años de la
Carta Puebla para
la constitución de
la Villa por parte de
la Orden de San
Juan de Jerusalén,

donde se reconocía un nuevo orden social en este
pueblo que pasó de ser morisco a cristiano, dedicando
su fe a las advocaciones del Santísimo Sacramento y
San Juan Bautista.

Para celebrar este especial aniversario se realizó, en la
tarde del domingo, una Misa de campaña, presidida
por el Obispo de la Diócesis de Cartagena, en el cruce
de la calle Carril con Ramón y Cajal, lugar en el que,
hace 74 años, se proclamó patrona de Archena a la
Virgen de la Salud.

Antes de la celebración, la Virgen de la Salud llegó en
procesión desde su ermita del Balneario hasta este
lugar, en el que se dieron cita unos 3.000 fieles para
participar en esta celebración, entre los que se encon
traban la alcaldesa de Archena, Dª Patricia Fernández,
y el Consejero de Educación y Empleo, D. Pedro Antonio
Sánchez.

Durante la homilía, Mons. Lorca Planes ensalzó la figura
de María como mujer fuerte y fiel, modelo de confianza
y entrega, mujer de fe. "Archena no se seca porque
siempre ha tenido dos ríos: el Segura, que la baña y
hace prósperas sus tierras; y el río de la fe, donde habéis
encontrado el Agua Viva, a Jesucristo, que os ha acer
cado a su corazón misericordioso", explicó el Sr. Obispo.

La Diócesis de Cartagena presente
en el V Encuentro de Sacerdotes y

Seminaristas de ACG

Bajo el lema "La Acción Católica General sí, pero…
¿cómo empezar?", se ha desarrollando esta semana en
Madrid el V Encuentro General de Sacerdotes y Semi
naristas de ACG. La delegación de la Diócesis de Carta
gena, la más numerosa en este encuentro, contó con
cuatro sacerdotes, dos seminaristas y el presidente de
ACG, que se sumaron al centenar de participantes pro
venientes de distintas diócesis de España.

El Vicario Episcopal responsable de ACG, D. Jesús Aguilar,
explicó que lo importante de este encuentro es que
diera respuesta a las preguntas básicas que surgen al
comenzar algo nuevo, "que transmita gozo e ilusión
ante la apasionante misión evangelizadora, que nos
dote de instrumentos concretos para llevarla a cabo".

Representando a la Diócesis de Cartagena, el presidente
de ACG, D. Javier Molina, y el sacerdote D. Antonio
Guardiola, ofrecieron su testimonio para explicar cómo
iniciaron los tres proyectos de ACG en la parroquia de
La Purísima de El Palmar; proyecto que Guardiola está
iniciando ahora en la parroquia de San Bartolomé de
Beniel.

La Diócesis de Cartagena se unió en oración al Santo
Padre y a la Iglesia Universal el pasado sábado en una
jornada de ayuno y oración por la paz en Siria.

A través de la Eucaristía, de oraciones ante el Santísimo
Sacramento o del rezo del Rosario, desde numerosas
parroquias y conventos se elevaron plegarias a Dios
por la paz en Siria, Oriente Medio y el mundo entero.

El Sr. Obispo lo hizo desde su sede, la Catedral, presi
diendo la celebración de la Eucaristía. Durante la homilía,
Mons. Lorca Planes habló del poder del ayuno y la
oración para atraer la mirada de Dios, "Dios protege a
los débiles con las débiles armas del ayuno y la oración".

El Pastor de la Iglesia Diocesana recordó a los presentes
la importancia de pedir a Dios lo que nos conviene, no
aquello que deseamos.

Unidos al Santo Padre por la
paz en Siria

Mons. Ureña celebra los 25 años
de su ordenación episcopal

Mons. José Manuel Lorca Planes y la Diócesis de
Cartagena felicitan al Arzobispo de Zaragoza, Mons.
Manuel Ureña por el 25 aniversario de su consagración
episcopal. El que fuera Obispo de Cartagena de 1998
a 2005 celebró este aniversario el pasado miércoles, 11
de septiembre, en una Eucaristía de acción de gracias
en la Basílica del Pilar, en la que estuvo presente Mons.
Lorca Planes.



La ciudad de Lorca
celebró el pasado
domingo, como ca
da 8 de septiembre,
el día de su patrona,
la Virgen de las
Huertas. Como es
tradición, el San
tuario franciscano,
cuyas obras de

restauración por los terremotos de 2011 aún no han
finalizado, acogió la Eucaristía, presidida por el obispo
de la Diócesis de Cartagena, Mons. José Manuel Lorca
Planes, acompañado por el Vicario Episcopal de la Zona
Pastoral de Lorca, D. Francisco Fructuoso; y una docena
de sacerdotes, entre presbíteros de la zona y padres
franciscanos.

Cientos de lorquinos quisieron acompañar el domingo
a su patrona representados por su alcalde, D. Francisco
Jódar, que junto a miembros de la corporación munici
pal también estuvieron presentes en la celebración.

Mons. Lorca Planes ensalzó durante la homilía a la
Santísima Virgen María de las Huertas como ejemplo
de fidelidad, "María fue la primera creyente en Jesús
porque supo escuchar los planes de Dios", explicó el Sr.
Obispo, quien, una vez más, resaltó el carácter de los
lorquinos: "vosotros también sois ejemplo de fe, porque
en medio de las dificultades, de las tormentas y terre
motos os ha sostenido el manto de la Santísima Virgen".

El próximo 13 de octubre
serán beatificados en Ta
rragona 522 mártires del
siglo XX en España. Sacer
dotes, religiosos y religiosas,
y laicos que murieron de
fendiendo su fe en Jesu
cristo serán beatificados en
esta celebración que se en
globa dentro del Año de la
Fe.

A través de la Causa abierta por la Iglesia de Cartagena
y la Orden Franciscana serán beatificados este día
cuatro mártires de nuestra Diócesis; los franciscanos:
P. Antonio Faúndez López y P. Buenaventura Muñoz
Martínez, y los sacerdotes diocesanos: D. Fulgencio
Martínez García y D. Pedro Sánchez Barba.

"Nosotros los reconocemos como mártires porque han
sabido dar testimonio de la verdad de la fe, testimonio
de Jesucristo, muerto y resucitado, incluso en esos
ambientes difíciles por la persecución", expresaba en
2009 el Obispo de la Diócesis de Cartagena alabando
sus "admirables testimonios recogidos de su aceptación
de la muerte, antes que perder la fe".

Desde diferentes parroquias viajarán a Tarragona para
participar en esta celebración de la fe, además desde
la Diócesis se está organizando una peregrinación para
esos días a Tarragona. Todos los interesados podrán
realizar su preinscripción en las oficinas de Secretaría
General, antes del 15 de septiembre.

Lorca celebra el día de su
patrona, la Virgen de las Huertas

Peregrinación a Tarragona para
la beatificación de los Mártires

del s.XX en España

El Niño del Balate regresa a Mula
durante las fiestas patronales

Miles de muleños acompañaron el domingo al Niño
del Balate desde su ermita hasta el Real Monasterio de
la Encarnación de Mula en la tradicional romería que
tiene lugar cada mes de septiembre, como inicio de las
fiestas patronales.

La lluvia y el aroma a albahaca acompañaron a los
romeros los tres kilómetros y medio de recorrido.

La imagen del Niño de Mula descansa ahora en la pa
rroquia de Santo Domingo de Guzmán, donde perma
necerá hasta el sábado 21 de septiembre, festividad del
Niño del Balate, cuando será trasladado de nuevo hasta
el monasterio de la Encarnación desde donde partirá
al día siguiente en romería hasta su santuario.

La Virgen de la Huerta, patrona de la pedanía murciana
de Los Ramos, posee desde el pasado sábado un manto
nuevo en su ajuar, donación de una familia valenciana,
junto con un pequeño aguamanil de plata para el uso
litúrgico.

El obispo de la Diócesis de Cartagena bendijo el pasado
sábado por la noche este nuevo manto al finalizar un
concierto de música sacra, de canto y órgano, que tuvo
lugar en la ermita de Ntra. Sra. de la Huerta. Durante
el concierto, la soprano Natalia Cabrera y los organistas
Mª Lourdes Repetto y Carlos Rafael Pérez, interpretaron
piezas de Haendel, Bach, Pachelbel o Mozart.

Nuevo manto para la Virgen de
la Huerta, patrona de Los Ramos
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EXALTACIÓN DE LA VERA
CRUZ, MISA PRESIDIDA
POR EL SR. OBISPO

Lugar: Basílica Santuario de la
Vera Cruz, Caravaca.

Hora: 19:00

SOLEMNIDAD DE LA
VIRGEN DE LA
FUENSANTA

Lugar: S.I. Catedral, Murcia.

Hora: 11:45

MISA Y PROCESIÓN CON
LA VIRGEN DE LA
CONSOLACIÓN,
PRESIDIDAS POR EL SR.
OBISPO

Lugar: Parroquia Ntra. Sra. de
la Asunción, Molina.

Hora: 19:00

MISA Y ROMERÍA DE
REGRESO DE LA VIRGEN
DE LA FUENSANTA A SU
SANTUARIO

Lugar: S.I. Catedral, Murcia.

Hora: 07:00

FESTIVIDAD DEL NIÑO
DEL BALATE, MISA
PRESIDIDA POR EL SR.
OBISPO

Lugar: Parroquia de Santo
Domingo de Guzmán, Mula.

Hora: 11:30

EVENTOS FUTUROS, PARA IR RECORDANDO

14, 21 y 28 de SEPTIEMBRE: Triduo a la Virgen de los Dolores en la parroquia de la Sagrada
Familia de La Arboleja.

28 de SEPTIEMBRE: Encuentro Diocesano de Coros Parroquiales, parroquia del Corpus Christi
de Archena.

29 de SEPTIEMBRE: Ordenación sacerdotal de D. Kenneth Chukwuka, Murcia.

ORDENACIÓN
SACERDOTAL DE D.
SAMUEL ROLDÁN

Lugar: Parroquia de San Mateo,
Lorca.

Hora: 18:30
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